

令和4年度 津幡高校通信 (第6号)

秋の訪れを感じる今日この頃。夏にも増してパワフルな津幡高校生の近況をお知らせします！

前期 新人戦(ボート部)

9月16日(金)～9月18日(日)

男子シングルスカル3位

森下 朝陽くん



女子シングルスカル優勝

押味 美空さん



2人とも1年生です。今後の活躍が楽しみです(^o^)

この他にも、たくさんの生徒が日々活躍しています！その様子をぜひホームページでご覧ください。



1年生職場体験

9月27日(火)～9月29日(木)

1年生が各事業所へ職場体験に行き、「仕事」について学んできました。学校の授業ではできない様々な内容を体験し、貴重な時間となったようです。

お世話になった事業所のみなさま、本当にありがとうございました！



体験後の9月30日(金)には、お世話になった事業所へのお礼状作成、各グループで内容のまとめ・発表会を行いました。



2年生スポ科マリン実習

9月26日(月)～9月30日(金)4泊5日 in 沖縄

伝統ある沖縄の文化について**見て、触れて、学ん**できました。スキューバのライセンスを、全員取得できました！勉強も観光も、両方楽しくできたようです。



2年生総合学科修学旅行

9月27日(火)～9月30日(金)3泊4日 in 北海道

待ちに待った北海道への修学旅行に行ってきました。現地では、班別自主研修、アイヌ等の学習をするとともに美味しいものもたくさん食べて、良い思い出ができたようです(^o^)



養蚕プロジェクト

プロジェクトもいよいよ終盤です。完全に繭になったものは、毛羽取りを行いました。今後は、この繭を使った加工品の開発に取り組みます。

